



Chères résidentes, chers résidents,

Depuis sa mise en service, nous avons dû faire intervenir à trois reprises la société APB pour remédier à des dysfonctionnements de notre barrière probablement occasionnés par des actes de malveillance. A cette occasion, nous en avons profité pour apporter quelques modifications quant au fonctionnement de cette dernière, à savoir :

1°- Réglage de la temporisation afin de réduire le temps de fermeture de la barrière.

2°- Adaptation des fréquences pour freiner la descente de la barrière afin de réduire au maximum les nuisances sonores lorsque les aimants rentrent en contact.

3°- Suppression de l'ouverture automatique lors du passage d'un véhicule sur la boucle au sol côté résidence.

Par ailleurs, nous avons demandé à la société APB l'installation de poteaux supplémentaires au droit de la lyre pour éviter le passage de véhicules de faible encombrement entre le potelet de réception de la barrière et la haie de troènes qui borde le parking visiteurs tout en laissant un passage nécessaire pour les piétons, vélos et poussettes.

Nous espérons que ces aménagements vous apporteront satisfaction.

Votre conseil syndical